

GENERA MÁS EMPLEOS CON OPTIMUS APROBACIÓN DE FINANCIAMIENTO SUPERIORES AL 90%



OPTIMUS se asocia con contratistas de mejoras para el hogar para brindarte acceso a la primera plataforma de financiamiento todo en uno de la industria, proporcionada por EGIA, que facilita el financiamiento para contratistas.

OPTIMUS ofrece varios programas de financiamiento para obtener la mejor tasa posible para tus clientes, incluso si tienen un historial de crédito desafiante. Ayuda a tus clientes a obtener la precalificación para un plan de pagos flexible en menos de dos minutos sin afectar su puntaje crediticio.

Inscríbete Ahora Para Comenzar Hoy Mismo



Inscríbete Ahora

¿Preguntas?

Contacto Henry Lopez
305.528.6426
hlopez@egia.org



Agenda una Demostración

Cierra Más Ventas Con



- Financiamiento para todos los puntajes de crédito
- No se requiere ser propietario de una vivienda
- Una solicitud en línea sin papeles o documentos físicos

Haz Crecer Tu Negocio



- OPTIMUS proporciona decisiones de crédito en segundos
- Procedimiento de pago inmediato tras la autorización desde tu panel de control

Satisface A Tus Clientes



- Solicitud de crédito suave que no afecta el puntaje de crediticio.
- Pagos mensuales asequibles
- Sin penalizaciones por pagos anticipados

Cómo Funciona OPTIMUS



Paso 1: El Cliente Presenta Su Solicitud

Aplica en línea a través de OPTIMUS. Tecnología de consulta de crédito suave para precalificación con "Saber Antes De Ir"



Paso 2: El Cliente Calificado Recibe Aprobación

Las decisiones de crédito se toman en cuestión de segundos



Paso 3: Procedimiento De Pago

Su cliente autorizan la finalización del proyecto y los fondos se entregan a través de ACH en un plazo de 1-2 días hábiles

Preguntas Frecuentest

¿Por qué debería ofrecer financiamiento?

Ofrecer a tus clientes opciones de financiamiento flexibles les brinda el poder adquisitivo para costear su proyecto de mejora del hogar, aumentando tu tasa de cierre y el tamaño promedio de los pedidos.

Los compradores con pagos asequibles estarán dispuestos a gastar más en su proyecto de mejora del hogar si solo agrega una pequeña cantidad a su pago mensual.

Los compradores en efectivo podrían escribir un cheque hoy, pero pueden permitirse gastar mucho más con opciones promocionales, como cero interés y cero pagos durante 12 meses.

¿Por qué debería usar OPTIMUS?

OPTIMUS proporciona un flujo de trabajo más eficiente para las aprobaciones de financiamiento al consumidor. Al estar conectado a una plataforma de consulta de crédito suave (que empareja a su cliente con un prestamista aprobador), recibirás decisiones de crédito de manera más rápida y sencilla, con tasas de aprobación más altas. OPTIMUS mejora considerablemente la experiencia de su cliente y ofrece un sistema de gestión financiera que mejora significativamente tu capacidad para manejar múltiples proyectos simultáneamente.

¿Cómo me pagan mis clientes?

Una vez que el proyecto esté finalizado y tu cliente autorice el financiamiento, recibirás un depósito ACH dentro de 1-2 días hábiles.

¿Qué tipo de tasas de interés ofrece OPTIMUS?

OPTIMUS ofrece más de 30 planes de préstamos para personalizar tus opciones de financiamiento, incluyendo opciones como el mismo precio al contado, cero interés y tasas de interés reducidas.

¿Cómo aumenta las ventas el financiamiento de OPTIMUS?

Los clientes prefieren opciones de pago para compras importantes para aumentar su poder adquisitivo y ajustarse a su presupuesto. OPTIMUS ofrece múltiples planes, incluyendo el mismo precio al contado, baja tasa de interés y opciones sin interés, para satisfacer las necesidades de cualquier cliente.

¿Cómo me registro en OPTIMUS?

1. Solicita ser contratista de OPTIMUS
2. Configura OPTIMUS en tu sitio web para permitir que los clientes se precalifiquen y sean aprobados
3. Concreta la venta y brinda a tus clientes las soluciones que necesitan

¿Qué pasa si no tengo un sitio web?

Los distribuidores que ofrecen financiamiento en sus sitios web tienen un promedio de tickets 27% más grandes y un 30% más de ventas.

Los distribuidores inscritos en OPTIMUS pueden acceder a un gran descuento de un conjunto de socios de marketing que pueden construir tu sitio web. También pueden integrar el financiamiento de OPTIMUS en tu nuevo sitio web de forma gratuita.

¿Cuáles son los requisitos para calificar para OPTIMUS?

¡Casi todos los contratistas califican para ofrecer OPTIMUS!

- Sin requisitos mínimos de tiempo en el negocio
- Sin requisitos mínimos de volumen
- Sin requisitos mínimos de ingresos anuales por ventas

